

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengkaji jumlah kendaraan bermotor terhadap penerimaan pajak parkir di Daerah Kabupaten Lebak pada kurun waktu 2013 – 2016, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel Jumlah Kendaraan Bermotor (X) terhadap Penerimaan Pajak Parkir (Y) Kabupaten Lebak. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji koefisien regresi secara individual (Uji T) bahwa T_{hitung} nilai variabel jumlah kendaraan bermotor sebesar 2.605 lebih besar dari T_{tabel} yaitu 1.678 ($2.605 > 1.678$) dan nilai signifikansi sebesar 0,012 lebih kecil dari 0,05 ($0,012 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya variabel jumlah kendaraan bermotor (X) berpengaruh secara signifikan

terhadap variabel penerimaan pajak parkir (Y) = hipotesis diterima.

2. Hubungan antara variabel jumlah kendaraan bermotor terhadap penerimaan pajak parkir Kabupaten Lebak adalah rendah. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji koefisien korelasi (R) didapat nilai sebesar 0,359 atau 35,9% berada dalam interval (0,20 – 0,399). Jumlah kendaraan bermotor berpengaruh sebesar 12,9% terhadap penerimaan pajak parkir Kabupaten Lebak. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji koefisien determinasi (R^2) didapat nilai 0,129 atau 12,9%.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disimpulkan dari penelitian yang telah dilakukan diatas adalah sebagai berikut:

1. Penulis berharap agar Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) dan Sistem Administrasi Manunggal Dibawah Satu Atap (SAMSAT) Kabupaten Lebak melakukan sosialisasi kepada masyarakat terutama para pengendara kendaraan

bermotor tentang bagaimana kewajiban membayar pajak khususnya pajak parkir. Serta sebaiknya Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah lebih memaksimalkan lagi pemungutan pajak parkir di Kabupaten Lebak dengan melakukan Pendataan ulang yang lebih lengkap terhadap subjek maupun objek pajak sehingga dapat meningkatkan Pendapatan Asli Daerah.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambah dan memperkaya teori yang bersangkutan, atau meneliti dengan ditambahkan variabel-variabel lainnya.